
 

第 88 回教育研究評議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 平成 23 年 7 月 21 日（木） 14 時 00 分～15 時 17 分 

 

Ⅱ 出席者 議 長 山田学長 

      評議員 清水、赤平、西川、森本、鈴木、宇川、五十嵐、辻中、東、川那部、江口、三明、

白岩、五十殿、植松、前川、畔上、本澤、小川、田林、喜多、中山、玉川、大高、

朝岡、金保、波多野、永田、板野、舛本、加賀、佐藤、BENTON、漆原 

     代理出席 北川コンピュータサイエンス専攻長(大田システム情報工学研究科長) 

          有波医療科学類長（大塚医学群長） 

          吉田体育専門学群副学群長（阿江体育専門学群長） 

 

Ⅲ 議 題 

 

〔審 議〕 

(1) 平成 23 年度学年暦の変更について --------------------------------------- 〔審議 1資料〕 

(2) 筑波大学学群学則及び大学院学則等の一部改正について -------------------- 〔審議 2資料〕 

 

 

〔報 告〕 

(1) 第 46 回経営協議会報告 ------------------------------------------------- 〔報告 1資料〕 

(2) 組織評価（平成 22 年度活動評価）の実施について ------------------------- 〔報告 2資料〕 

(3) 平成 24 年度概算要求事項について --------------------------------------- 〔報告 3資料〕 

(4) 平成 22 事業年度財務諸表等について ------------------------------------- 〔報告 4資料〕 

(5) 役職教員の選考結果について -------------------------------------------- 〔報告 5 資料〕 

(6) 学術研究懇談会 研究担当理事・副学長懇談会（第 14 回、第 15 回）について  〔報告 6資料〕 

(7) 筑波大学箱根駅伝復活プロジェクトの実施について ------------------------ 〔報告 7資料〕 

(8) 物理チャレンジ 2011 について ------------------------------------------- 〔報告 8資料〕 

(9) 筑波キャンパスＣＯ２排出量・エネルギー使用量実績(6 月分)について ------- 〔報告 9資料〕 

(10) 国立大学協会総会について --------------------------------------------- 〔報告 10 資料〕 

(11) 筑波大学写真集について 

(12) なでしこジャパン優勝報告会について 

 

 

 

Ⅳ 議 事 

 

 〔審 議〕 

 

１～２ 審議１～２資料に基づく審議の結果、それぞれ原案どおり承認された。 

 

 〔報 告〕 

 

１ 報告１資料に基づき報告があった。 

なお、学長から、経営協議会学外委員の意見が紹介された。 

 

２～５ 報告２～５資料に基づき、それぞれ報告があった。 

 



 

６ 報告６資料に基づき報告があった。 

なお、産学協働人財育成円卓会議や Thomson Reuters/THE への声明文について補足説明があった。 

 

７ 報告７資料に基づき報告があった。 

 

８ 報告８資料に基づき報告があった。 

  なお、開催にあたり筑波キャンパスにおける節電に協力願いたい旨の発言があった。 

 

９ 報告９資料に基づき報告があり、夏期に向けて引き続き節電の協力要請があった。 

 

10 報告 10 資料に基づき報告があった。 

なお、国民の負託に応えていく上で、大学間の連携共同が求められていることについて補足説明があ 

った。 

  また、今後予定されている国立大学協会からの震災復興に関するプログラムの募集について、積

極的に応募してもらいたい旨の発言があった。 

 

11 筑波大学写真集について報告があり、海外への出張等において筑波大学の PR に利用してもらい

たい旨の発言があった。 

 

12  FIFA 女子ワールドカップ ドイツ 2011 において日本代表の一員として優勝に貢献した本学学生 安藤

梢選手（人間総合科学研究科体育科学専攻博士後期課程３年）、熊谷紗希（体育専門学群３年）による

優勝報告会を行うこととなった旨の報告があった。 

 

以 上 


